



# 大阪学校生協

# NEWS



学校生協  
ホームページ



2024 秋

No.189

大阪学校生活協同組合

大阪市東成区神路3-4-13

☎(06)6981-3451

発行責任者：橋田 寛人

<http://ogs.or.jp>

## 学校紹介リレー!!

次はあなたの学校かも(^o^)/

## 大阪市中央区 大阪市立銅座幼稚園

1928年創立



本園は昭和3年（1928年）に地域の幼稚園として開園し、平成30年（2018年）に創立90周年を迎えた歴史ある幼稚園です。敷地が、その昔、大阪城内六の丸の銅座屋敷の跡と称せられていたところから、「銅座幼稚園」と命名されました。

銅座公園に面し、市街地ながら比較的静かな地域に位置しています。園舎は窓が多く、長く一直線の廊下があり、明るく開放的です。園庭は高低の変化に富み、ウメ、カキ、タチバナミカン、サクラなどの木が生い茂る銅座の森やメダカのいる小川もあります。子どもたちは豊かな環境の中で、四季折々の自然の変化を感じながら、伸び伸びと遊んでいます。この豊かな環境の中で、幼児の自立を促しながら、豊かな人間性の育成を目指しています。

保護者の方々も、子どもたちのためにできることを一生懸命考えてくださり、PTA活動においても積極的に参加し、活動を進めてくださっています。また、近隣の学校や保育所と年間を通して交流を行い、触れ合って遊んだり、作品展などの行事では互いに訪問し見合ったりと、様々な交流活動を行っています。地域の方と一緒に向かいにある銅座公園を掃除したり、地域の文化祭に出演して歌を歌ったりと、地域の方に親しむ気持ちをもち、関わりが深まる機会をもてるようにしています。

「地域の中の銅座幼稚園」として、地域の方々に愛され、その中で子どもたちが育ちゆくようにと願っています。教職員が様々な人との関わりを大切にすることで、子どもたち人と関わる楽しさや喜びを味わい、人を大切にする気持ちをもつと考えています。これからも、保護者の方と手を取り合い、地域の方とのつながりを大切にしながら、子どもの育ちと共に温かく見守り支えていきたいと思います。



### 本園の教育目標

遊びをとおして 心身ともに 明るく 健康な 子どもを育てる

- ・根気強く遊びに取り組む子ども
- ・友達と仲良く遊ぶ子ども
- ・何ごとにも主体的に取り組む子ども
- ・思いやりのある やさしい子ども
- ・自然や社会の事象に興味や関心をもち情操豊かな子ども